

04.02.23



## Wurfmaterial für Kinderkarneval

Am Veilchendienstag, 21. Februar, ist es endlich so weit und nach einer längeren Coronapause rollt wieder der Kinderkarnevalszug durch Appeldorn. Ein Grund zur Freude für alle aktiven kleinen und großen Karnevalisten und Karnevalistinnen von nah und fern. Die Vorbereitungen für den Umzug laufen auf Hochtouren. Auch ortsansässige Vereine und Unternehmen unterstützen das Veranstaltungsteam vom Förderverein Löschgruppe Appeldorn auf verschiedenen Wegen – so auch Context. Die Kinder-, Jugend- und Familienhilfe hat kleine Buntstiftboxen als Wurfmaterial für den

Karnevalszug an das Appeldorner Kinderprinzenpaar übergeben. Nele I. (Adams) und Jona I. (Seegers) haben die Spende stellvertretend für das Organisationsteam am letzten Tag im Januar freudig entgegengenommen. Überreicht wurde diese von Tobias Zech (Vorstand Context) mit einem Dank an alle Beteiligten. Der Kinderkarnevalszug startet am 21. Februar um 10.30 Uhr in Appeldorn. Getreu dem Motto: In Appeldorn zieht der Karneval nicht vorbei, drum seid am Veilchendienstag mit dabei. Hier können Kinder lachen und singen und viele Bonbons mit nach Hause bringen. Foto: privat